

Safari Tahajud, Dandim 0824/Jember Ajak Do'a Bersama Untuk Kondusifitas Jember dan Atas Kesuksesan TMMD

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 2, 2021 - 15:28



JEMBER – Kondusifitas wilayah Kabupaten Jember dan Kesuksesan pelaksanaan TNI manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke 110 Kodim 0824/Jember, tidak lepas dari doa da restu masyarakat, untuk itu pada Gelar Safari Tahajud di Masjid Al Ikhlas Kodim 0824, pada Jum'at 02/04/2021.

Sholat Tahajud berjamaah yang digelar di Masjid Al Ihklas tersebut diikuti oleh anggota Staf Kodim 0824/Jember beserta warga masyarakat disekitar Markas Kodim 0824/Jember.

Imam sholat Ustad Sardiono, diikuti oleh sekitar 67 orang jamaah, kedatangan Dandim 0824/Jember tepat pukul 03.00 Wib langsung dilakukan sholat tahajud berjamaah, dilanjutkan do'a bersama hingga saat dilaksanakannya sholat subuh.

Usai rangkaian sholat tahajud, doa bersama serta sholat subuh berjamaah, Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin dalam kata sambutannya, menyampaikan terima kasih kepada anggota setaf serta warga masyarakat yang mengikuti kegiatan ini.

Semenjak menjadi Dandim 0824/Jember ini saya melaksanakan safari tahajud keliling wilayah Kabupaten Jember, dan kini kita melaksanakannya di Masjid Al Ihklas Kodim 0824/Jember ini, dalam rangka meningkatkan meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita, kemudian memantapkan tali silaturahmi, serta doa bersama agar kita dimudahkan dalam segala urusan dan diberikan keselamatan dalam menjalankan aktifitas kita masing-masing.

Kita baru saja menyelesaikan TMMD Ke 110 Kodim 0824/Jember yang dipusatkan di Desa Harjomulyo dan Desa Mulyorejo Kecamatan Silo, dan Alhamdulillah kegiatan TMMD tersebut sejak diawali hingga saatnya penutupan berjalan dengan lancar dan aman, ini juga berkat do'a dan restu anggota dan masyarakat.

Selanjutnya situasi saat ini dimana masih adanya kejadian teror dan lain-lain hendaknya, kita dan masyarakat lebih meningkatkan persatuan dan kesatuan serta selalu waspada, utamanya dilingkungan kita masing-masing. Tegass Dandim 0824/Jember. **(Siswandi)**